



## Allocutio

Por el P. Paul Churchill

### "¿Qué pasaba por María mientras estaba al pie de la Cruz?"

A nivel humano era una madre cuyo hijo estaba siendo condenado a muerte. Se trataba de su bebé, al que llevó durante 9 meses, lo acunó en sus brazos, lo destetó, lo hizo caminar y hablar, le enseñó todo lo que pudo, lo vio crecer y madurar. Sabía que era un buen muchacho. Lo conocía más que nadie en el mundo. En la crudeza de la naturaleza

humana sabía que todo esto estaba mal. De hecho, era una atrocidad. Sólo una madre o un padre que haya acompañado a un hijo en el sufrimiento y la muerte puede empezar a tener una idea de cómo era esa espada que atravesó el corazón de María.

Pero ahora hay que añadir algo más. Las autoridades judías que querían a Jesús muerto lo veían como alguien que iba en contra de Dios. María sabía que eso estaba mal. Su hijo había estado tan dedicado a Dios que a los 12 años ya había dicho: "¡No sabéis que debo ocuparme de los asuntos de mi padre!" Ella sabía que él estaba profundamente interesado en la obra del Bautista en el Jordán, que a pesar de su propia bondad fue a bautizarse para que todo se hiciera bien. Sabía que Dios le escuchaba y por eso le pidió que realizara su primer milagro, y después empezó a acompañarle. En los Evangelios hay indicios de que nunca estuvo demasiado lejos de su ministerio público. Parte de su dolor debe haber sido presenciar esa falsa condena de que él estaba en contra de Dios.

¿Y acaso ella, con Jesús, también dijo de corazón: "Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has abandonado? ¿Dónde estás? El ángel me dijo que sería grande. Entonces, ¿qué es esto?" ¿He estado viviendo una ilusión?

Y parte de su dolor debió ser el abandono de sus amigos más cercanos. ¿Dónde estaban? Tal vez dijo algo parecido a lo que dijo Jesús en otro lugar: "¿Dónde están los otros once que vieron su curación? ¿Sólo ha venido uno para apoyarle y estar conmigo?"

Una auténtica escena de la piedad podría ayudarnos a sentir lo que ella sentía, pero a menos que intentemos sentir lo que ella sintió mientras sostenía su cuerpo inerte en sus brazos,

difícilmente entenderemos lo que estaba pasando en ese momento. La conmoción, el dolor, la pérdida, el vacío, la incompreensión.

Pero algo nos dice que su fe nunca se quebró. Ya su corazón está formando esas palabras "¡Sé que mi Redentor vive!". O tal vez "Aunque camine por un valle de tinieblas, este mal no me vencerá. Tú, Señor, estás aquí con tu báculo y tu cayado para llevarme a verdes pastos".

San Ignacio sostiene que Jesús se le apareció por primera vez el domingo de Pascua. Pero los Evangelios no dicen nada de esto. Y me pregunto si ella lo necesitaba. Su fe era tan fuerte. Su preocupación eran esos discípulos que habían sucumbido al miedo y a la autoprotección, que habían demostrado ser tan débiles. Pues ahí está ella, en su presencia, rezando con ellos y animándolos y pidiendo al Espíritu Santo que venga sobre ellos.

En estos días en los que celebramos la muerte y resurrección de Nuestro Señor, y en los que el foco de atención está justamente en su gran acto de redención, no olvidemos a esta gran mujer que compartió su dolor y pasó por soportar el más profundo sufrimiento y, sin embargo, cuya fe le aseguró que se cumpliría lo prometido por el Señor, como le predijo Isabel, incluso ante la aparente contradicción, como había dicho Simeón.

Todos nosotros tenemos que compartir este camino con ella. El signo de la contradicción puede llegar a nosotros en cualquier lugar. Puede ser el abandono de la fe por parte de los hijos o quizás el sufrimiento antes de tiempo. Como los discípulos que abandonan a Jesús, podemos sufrir que los discípulos cercanos de Jesús lo defrauden. Puede ser escándalo tras escándalo que lleve a otros a decir: "¡Esta no puede ser la verdadera fe!". Puede ser la burla en los medios de comunicación.

Pero le oigo decir: "Mantén la calma. Permanece en paz. Estas son sólo tormentas pasajeras. Sed como las casas sólidas que se mantienen firmes en medio de la tormenta y siguen en pie cuando ésta ha pasado. Confía en Dios y mantén tu fe. Y seguid escuchando a mi Hijo sobre cómo amar incluso a los que cometen las peores atrocidades contra la fe. Esa es la señal en tu mundo de que la Resurrección está teniendo lugar".

¡Feliz Pascua a todos!

# ÁFRICA

## GHANA

**Senatus de Accra:** Ghana no ha enviado ningún acta desde el último informe de noviembre de 2020.

## EGIPTO

**El Senatus de Egipto** había reanudado las reuniones en septiembre, desafortunadamente a principios de diciembre el virus comenzó a propagarse vigorosamente de nuevo y confinaron todas las actividades espirituales de la Iglesia con la excepción de la Santa Misa.

## MOZAMBIQUE

**Regia Maputo** Las reuniones semanales de los praesidia siguen suspendidas debido a la pandemia. El 27 de febrero, se transmitió un retiro a través de Radio María, guiado por el director espiritual, el padre Fernando, que terminó con la Santa Misa. Fue relevante y con mucha participación, todo ello en el marco de las celebraciones del Centenario. Los legionarios se mantienen firmes durante la pandemia.

**Comitium de Quelimane:** Las iglesias han comenzado a abrir y los legionarios han vuelto a las reuniones semanales. El 23 de enero hubo una reunión con oficiales de las 29 Curiae, se debatía la preparación del Centenario y el papel del legionario en la pandemia, entre otros puntos. Sin embargo, ante el aumento del contagio de Covid-19, el gobierno ha cancelado todas las actividades. Los legionarios se mantienen fuertes y unidos en la oración, y a través de WhatsApp. En este año del Centenario, han estudiado la vida y la obra de Frank Duff. Se ha fomentado el estudio del Manual durante 12 semanas propuesto por Concilium.

**Comitium de Tete:** Se suspendieron las actividades debido a la pandemia. Se recibe el boletín cada mes y la guía sugerida por el Concilium para estudiar el Manual durante 12 semanas en preparación del Centenario. Los legionarios están estudiándolo y se aclaran las dudas.

**Comitium de Beira:** Las reuniones siguen suspendidas debido a la pandemia. Los legionarios siguen rezando en casa. Beira fue nuevamente golpeada por un ciclón que causó mucha destrucción y dejó a muchas personas sin hogar. El Comitium recibió con gran interés la Guía de estudio del Manual.

**Curia de Lichinga:** A finales de noviembre, los legionarios de Marrupa, Majune, Sanga, Ceramica y Nzinje se reunieron para organizar los preparativos del Centenario. Sin embargo, todavía no se han retomado las reuniones.

**Curia de Nampula:** Los legionarios se preparaban para volver a las actividades el 18 de enero, pero debido al aumento de las infecciones, las iglesias volvieron a cerrarse. Siguen recibiendo el boletín del Concilium, María Legionis y los escritos de Frank Duff.

**Nacala:** Siguen manteniendo el contacto entre los legionarios a través de WhatsApp. Se envían el boletín del Concilium, María Legionis y los escritos de Frank Duff.

## ANGOLA

**Senatus de Luanda:** Se recibió el acta de la reunión de enero de 2021, la primera reunión del Senatus celebrada desde marzo de 2020 debido a la pandemia. También se ha recibido el acta de la reunión de marzo de 2020, que se firmó en la reunión de enero. En la reunión de marzo se realizó la elección de vicepresidente del Senatus. En febrero de 2020 se constituyó una nueva Curia. El retiro del Senatus se celebró el 29 de febrero de 2020 y el de este año está previsto para el 28 de febrero. Un Comitium informó que 360 personas participaron en su Retiro. En la reunión de enero, otro Comitium informó de que seis socios habían fallecido a causa de Covid-19 durante el periodo del confinamiento.

**Senatus de Benguela:** Se recibieron las actas de octubre, noviembre y diciembre de 2020 y de enero de 2021. En octubre se realizó la elección del Tesorero del Senatus. Se estableció una nueva Curia en Mina. Cinco Curiae, cuatro de ellas con un total de 89 praesidia, presentaron informes sobre los periodos pre-covid, que muestran muchas visitas a los enfermos en casa y en el hospital. Una Curia informó sobre el trabajo entre personas con problemas de drogas o alcohol. Una Curia, con 22 praesidia, creó un nuevo praesidium. La Regia de Lobito informó en enero. Tiene un total de nueve Comitias, 70 Curiae, 525 praesidia, 7.550 socios activos y 575 auxiliares. El 20 de diciembre de 2020 se constituyó una nueva Curia con seis praesidia en Gama y el 2 de enero de 2021 una Curia con dos nuevas praesidia. Las reuniones de los praesidia y los consejos vuelven poco a poco a la normalidad. El Senatus tiene previsto celebrar el centenario de la Legión del 3 al 5 de septiembre de 2021, con el reverendo Dom Antonio Francisco Jaka, obispo de Benguela, presidiendo la misa de clausura.

## ZIMBABWE

Comitium de Hwange: No se han recibido actas desde febrero de 2020.

Curia de Harare: Se han levantado las restricciones y las reuniones se reanudarán en abril.

## LESOTHO

**Senatus de Lesoto:** En principio hubo una conferencia de tres días en diciembre. Debido a Covid no pudo celebrarse en 2020. En su lugar, tuvo lugar un evento similar de un día en Radio María Lesotho que comenzó a las 8 de la mañana y concluyó con una misa a las 5 de la tarde. El principal colaborador fue el P. Sekoati, que desgraciadamente ya ha fallecido. El Director Espiritual del Senatus, el P. Tiaba, iba a ser el celebrante principal del funeral y, lamentablemente, murió de camino a él. Debido a un segundo confinamiento, las reuniones de la Legión no se han celebrado desde Navidad. Se espera tener el Acies el 27 de marzo en Radio María, si no es posible presencialmente.

## SUDÁFRICA

**Senatus de Ciudad del Cabo:** Está a la espera de la directiva del Arzobispo de Ciudad del Cabo para reanudar las reuniones. Las iglesias han reabierto, pero con un 30% de capacidad. Está prevista una misa por el Centenario. El Acies no se puede organizar por el momento. Algunos legionarios están ansiosos por reunirse, pero esperan las indicaciones del arzobispo.

**Senatus de Johannesburgo:** Todavía no se han reanudado las reuniones.

**Comitium de Matatiele:** La reunión del Comitium se reanudó en febrero. Un praesidium de 10 socios activos y 40 auxiliares informó de que realiza visitas a domicilio y a hospitales con regularidad. Se mantienen en contacto con sus auxiliares mensualmente. Tradujeron la oración de Frank Duff al Seseotho. Informaron que 2 adultos y 20 niños fueron bautizados y 21 niños se prepararon para la Primera Comunión. Crearon dos nuevos praesidia juveniles. **Comitium Esgodini:** Reanudaron las reuniones del Comitium en octubre y celebraron elecciones para los cargos del Comitium en noviembre. Hay 14 curiae adscritas a este Comitium. Sus planes para el centenario incluyen una misa, una gran tarta de cumpleaños, música, danza zulú y cerrarán con una procesión del rosario.

## ASIA

### NUEVA ZELANDA

**Senatus de Auckland:** Trabajos: visita a hogares, visita con la imagen de la Virgen Peregrina y noches de películas católicas en DVD, 2 casas entronizadas al Sagrado Corazón. 71 inscripciones al Escapulario del Carmen en una zona de la curia y 27 en otro praesidium. 80 asistentes a la procesión del Rosario en octubre. Se visitan las escuelas primarias para promover y rezar el Rosario. En un praesidium de 12 personas se regularizaron 2 matrimonios, 4 vueltas a la misa, 1 conversión en el lecho de muerte y 2 enfermos de cáncer se recibieron en la iglesia.

### AUSTRALIA

**Comitium de Brisbane:** Se realizaron visitas puerta a puerta en 188 hogares donde se encontraron muchos budistas, hindúes y judíos. Un praesidium en Ayr (a una hora y media de vuelo de Brisbane) imparte semanalmente educación religiosa en la escuela, participa en el programa sacramental de la parroquia y visita a los enfermos en el hospital, en las residencias de ancianos y en sus propios hogares. También se realizan visitas con la imagen de la Virgen Peregrina. Un praesidium de Sandgate lleva la comunión a los enfermos de la parroquia e

instruye a los niños en la escuela y tiene un puesto de la Legión en la fiesta del colegio. El Comitium celebró un retiro en octubre y tuvo una reunión de Navidad.

**Senatus de Melbourne:** El Comitium de Perth estableció un nuevo praesidium en Broome, por lo que la Legión está ahora en todas sus diócesis. Se creó un nuevo praesidium entre la comunidad de la Misa Latina. Los rosarios y las medallas milagrosas se suministran a la comunidad aborigen a través del capellán que trabaja en el hospital y en los centros de asistencia. El Comitium de Marakei, en el norte de Kiribati, cuenta con 3 Curiae y 70 praesidia. Se empezará a extender a las aldeas sin la Legión. El Comitium de Walarano en Vanuata tiene 9 praesidia adscritos y 6 Curiae y un total de 45 praesidia. El Comitium de Namosi, en Fiyi, lleva mucho tiempo sin enviar actas debido a que el servicio de Internet es muy inestable. La Curia de Dandenog (Melbourne) tuvo una jornada de extensión en noviembre y se creó un nuevo praesidium. Otros trabajos de las que se informa son las visitas a los hogares, a las residencias de ancianos para rezar el Rosario y distribuir la Sagrada Comunión, el transporte de ancianos a la Misa, los Patricios y una biblioteca de préstamo de DVD.

**Senatus de Sydney:** 50 personas asistieron al Retiro, la Misa de Frank Duff tuvo una buena asistencia, la reunión se celebró en diciembre y la Misa por Alfonso Lambe se celebró en enero. Se distribuyó el calendario de actividades de la Iglesia en Navidad y Pascua a 5 hoteles y a un estacionamiento de caravanas. Se hicieron contactos callejeros en una estación y hubo un rosario público en el parque. En una jornada de extensión se recogieron los nombres de 26 interesados en la Legión. Informaron 3 praesidia indonesios y una curia vietnamita tiene 12 praesidia con 150 socios. Durante las restricciones de Covid se hicieron llamadas telefónicas a las auxiliares y a las personas mayores y confinadas de la parroquia. Se celebraron rosarios en línea. El Senatus tiene una estatua centenaria de la Virgen que viaja a cada parroquia, una exposición mariana, un concurso de colorear y de cuentos por parte de los juveniles y también se reproducirá en Timor Oriental y en las Islas Salomón.

## FILIPINAS

**Senatus de las Visayas Occidentales:** Las organizaciones eclesíásticas siguen sin poder abrir. Están debatiendo el Centenario. La Legión en la Archidiócesis de Jaro celebró su Misa de 75 Aniversario el 7 de septiembre de 2020 en línea.

**Senatus de Cebu:** Todavía no hay reuniones, se realizan algunas reuniones virtuales y encuentros del Rosario. El corresponsal escribe mensualmente y da información sobre las iniciativas en línea organizadas por Deus et Patria como las Conferencias de María, el Rosario diario, etc.

**Senatus de Bicolandia:** El corresponsal escribe mensualmente pero no hay noticias y no hay reuniones desde febrero de 2020.

**Senatus Mindano:** No hay reuniones todavía, excepto algunas en el sur del país. El corresponsal escribe mensualmente.

**Senatus del Norte de Filipinas. (Manila)** Todavía no hay reuniones, aunque se celebran reuniones de Zoom en el Senatus. El Senatus debate el Centenario y tiene una petición al arzobispo para una oración del centenario para cada mes hasta las celebraciones de septiembre.

## **NFORME DE LAS PROVINCIAS IRLANDESAS**

**Comitia: Cork:** El presidente se mantiene en contacto con todos las praesidia y consejos afiliados de forma regular. Todos informan de que están con buen ánimo, echan de menos sus reuniones y también la dimensión social. Hablando con algunos de los legionarios, informan de que se llaman por teléfono con regularidad y algunos praesidia organizan un Rosario Espiritual a una hora determinada del día entre los socios. Un praesidium celebra una reunión semanal por Zoom a la que se unen socios de Dublín y Manchester. El Comitium está planeando actualmente sus Acies que se celebrarán virtualmente a finales de mes. El plan es celebrar el Acies en la iglesia de Santa María, en Popes Quay, con la asistencia de dos o tres socios del praesidium local para representar al Comitium y a los consejos afiliados. Se transmitirá en directo en YouTube.

La Curia “Queen of Peace” celebra reuniones por Zoom.

### **Curiae:**

**Limerick:** Un praesidium creado en 2019 con cuatro socios se comunica en línea cada semana.

**Ross:** El presidente de la Curia se mantiene en contacto con cada praesidium. Los socios de un praesidium celebran sus reuniones por Zoom.

**Waterford:** El 25 de marzo se retransmitirá el Acies desde la iglesia de San Pablo. Se han enviado avisos a los auxiliares y se ha publicado un aviso en el sitio web de la Curia. Se han recogido unas 600 Medallas Milagrosas que quedaron en dos iglesias durante la pandemia.

# INFORMES DE LAS CURIAE DE DUBLÍN

## Informe de la Curiae de Dublín en la zona sur marzo 2021

Debido a las actuales restricciones a las reuniones públicas, no ha sido posible celebrar reuniones presenciales del praesidium o de la curia.

Programa de estudio del Manual para el Centenario de la Legión: aproximadamente 30 legionarios de las Curiae de Dublín se reúnen semanalmente en línea para realizar un estudio de 12 semanas del Manual de la Legión.

**Curia Annunciata:** Los socios emprendieron una novena en preparación de la Solemnidad de San José en marzo. Todos los socios de la Curia rezan el Rosario y las oraciones de la Legión todos los días durante las actuales restricciones a las reuniones públicas. Los socios también emprendieron una hora santa de oración en sus propios hogares durante nueve días previos al Aniversario del Siervo de Dios Alfonso Lambe y un Triduo de Oración en preparación de la Fiesta de Nuestra Señora de Lourdes. Se fomentó el estudio del Manual durante cinco minutos al día.

**Curia Gloriosa:** Dos praesidia se reúnen semanalmente vía online. Los socios participan en las conferencias de la Legión en línea, en el estudio del Manual y en la Consagración a San José. Un miembro es voluntario cada semana en el Albergue Regina Coeli. Un praesidium ha comenzado a entregar la revista María Legionis en los buzones de los suscriptores.

**Curia Our Lady of Fátima:** Las revistas María Legionis se distribuyen en cada praesidium a través del buzón. Bajo la dirección del párroco, algunos praesidia colaboran en la preparación del altar, en el ministerio de la palabra, en la limpieza de la iglesia y en los funerales. Algunos socios participaron en el Rosario de Cuaresma y en el programa del Estudio del Manual del Centenario.

**Curia Assumpta:** Desde el pasado mes de noviembre se celebra una reunión semanal del praesidium vía zoom, que consiste en oraciones de la Legión, estudio del Manual, debate y una breve Allocutio, a la que asisten socios de 3-4 praesidia. Cuatro socios rezan el Rosario por la webcam de la parroquia dos veces por semana y otros dos llevan el Vía Crucis cada viernes de Cuaresma. Algunos socios participan en el programa del estudio del Manual y en los actos de Deus et Patria. En noviembre, enero y febrero se celebraron tres reuniones de patricios vía zoom, con Mons. O' Carroll como director espiritual. Dos reuniones de la Curia tuvieron lugar vía zoom en febrero y marzo, y consistieron en oraciones, lectura espiritual, Allocutio y debate sobre los planes del centenario y Acies.

**Ancilla Domini:** Los socios se reúnen semanalmente a través de Zoom. Se están llevando a cabo debates y planes para celebrar el Centenario de la Legión en la “Myra House”.

## AMÉRICA DEL SUR

### COLOMBIA

El **Senatus de Medellín** realizó reuniones virtuales del Senatus en noviembre y diciembre de 2020 y en enero de 2021. En una de las reuniones, la Regia de Cali informó; sus trabajos incluyen el uso de Facebook para invitar a la gente a la misa, la visita a los hospitales respetando las precauciones recomendadas y varios grupos rezando rosarios públicos en los parques. Un legionario evangeliza a través de las redes sociales. El Senatus tiene previsto celebrar el Centenario con una misa que se retransmitirá por Internet; los arzobispos y obispos han sido invitados a concelebrar. También se celebrará un acto social en el que se homenajeará a los legionarios con más de 50 años de servicio activo y a los sacerdotes y legionarios fallecidos; también habrá testimonios de los que fueron a PPC y reportajes y vídeos de trabajos heroicos.

**Senatus de Bogotá:** No hubo reuniones del Senatus entre abril y octubre. Se reunieron físicamente en noviembre y diciembre, pero las restricciones hicieron que se volvieran a realizar reuniones virtuales en enero y febrero. En este periodo se presentaron 4 praesidia, 1 curia de adultos y 1 juvenil, 2 comitia y 2 regiae. Se eligieron tres oficiales del Senatus. La falta de medios de los legionarios para participar en las reuniones en línea ha sido un problema importante. Las actividades en línea incluyeron reuniones de correspondientes, del Comité de Extensión e incluso una Reunión Anual en la que los praesidia presentaron videoclips. Los Consejos informan de la organización de conferencias en línea, programas de radio, jornadas de oración, rosarios de 24 horas y retiros. Una curia juvenil organizó actividades en línea, como concursos bíblicos, una velada de cine y charlas sobre los niños santos y los orígenes de Halloween y cómo puede utilizarse para evangelizar. Muchos consejos han vuelto a reunirse físicamente y se espera que la reunión del Senatus de marzo también lo haga.

### VENEZUELA

El **Senatus de Caracas** celebró una reunión presencial del Senatus en enero con una asistencia limitada para cumplir con las restricciones. Se espera el acta de dicha reunión. Muchos legionarios, especialmente los mayores, están muy preocupados por el contagio del Coronavirus. La elección del vicepresidente del Senatus debía celebrarse en la reunión de febrero. La mayoría de los consejos y praesidia afiliados celebran reuniones virtuales o se mantienen en contacto por teléfono o en las redes sociales. Se organizó un retiro, pero tuvo que ser cancelado.

## CHILE

**Senatus de Santiago:** La reunión del Senatus se celebra virtualmente cada mes con muy buena participación y los legionarios toman nota de los temas especiales mencionados en los informes. Los retiros virtuales de la legión son un gran éxito. Se han reclutado muchos socios auxiliares en línea. Se presentó un informe del praesidium sobre el apostolado con los migrantes que han llegado en gran número en los últimos tiempos. Las cartas de los corresponsales del Concilium se envían por vía electrónica a los consejos y praesidia afiliados. El presidente del Comité de Corresponsales es un antiguo presidente del Senatus. El Senatus espera poder celebrar este año el Acies como de costumbre con todos sus socios activos.

## BOLIVIA

**Senatus de La Paz:** Cada mes ha mejorado la asistencia a la reunión virtual del Senatus. El director espiritual nunca falta a la reunión. Su breve allocutio anima a los legionarios a difundir la palabra: "No tengáis miedo". Un praesidium informó de que realiza visitas a domicilio a las familias que viven cerca de los legionarios. Muchos legionarios que son abuelos agradecen a sus nietos su ayuda para navegar por WhatsApp, Zoom y la tecnología online. Los legionarios pueden hacer contactos callejeros y explicar el folleto de la misa dominical a los contactados. El Comitium de Cochabamba hizo una novena por el aniversario de Alfonso Lambe. Todos rezan por su beatificación.

## PERÚ

**Senatus de Lima:** Desde noviembre de 2020 han informado tres praesidia, 10 curiae y 5 comitia. Los praesidia se reúnen físicamente, pero los comitia virtualmente con la excepción de 3 curiae en Huancavelica donde los directores espirituales proporcionaron salas lo suficientemente grandes para permitir que las curiae se reúnan físicamente y aun así satisfacer los protocolos de seguridad. Se visitan a los legionarios ancianos sin teléfono. Se organizó una novena por el éxito del Centenario. El Senatus organizó un taller de arte y espiritualidad en línea de tres días de duración en honor a Frank Duff. Los responsables del Senatus se unen a las reuniones virtuales de los consejos que informan en un mes determinado. Uno de los beneficios de la pandemia es que los consejos distantes ahora asisten virtualmente a la reunión del Senatus; la reunión de febrero tuvo 157 en "asistencia" en línea.

## PARAGUAY

**Senatus de Asunción:** Antes de septiembre de 2020, debido a la pandemia, la mayoría de los grupos celebraban reuniones virtuales. Desde entonces, casi todos los consejos celebran reuniones físicas, respetando los protocolos de salud pública. Algunos grupos, con socios de edad avanzada, decidieron no reunirse. Se permite la asistencia de un máximo de 100 personas a la reunión del Senatus. Las celebraciones del centenario ya han comenzado; el centenario

coincide con el 75 aniversario de la Legión en Paraguay. El 7 de septiembre de 2020 el director espiritual del Senatus celebró una misa en el Seminario Nacional del Perpetuo Socorro de Asunción; asistieron 100 legionarios y fue transmitida por Facebook. Asistió el secretario del primer praesidium de Paraguay. Los días 28 y 29 de noviembre se celebró un retiro con la asistencia de 40 personas, el máximo permitido en un acto de este tipo. El 21 de enero se volvió a celebrar una misa en el seminario nacional, esta vez para celebrar el aniversario de Alfonso Lambe. Se descubrió una placa especial para conmemorar el lugar donde Alfonso asistió a la misa diaria durante su estancia en Paraguay desde el 30 de octubre de 1956 hasta el 21 de febrero de 1957. En julio está prevista una Conferencia Nacional de Jóvenes de tres días de duración.

## **Legión de María: Actos por Zoom desde Dublín**

### **Programa de estudio del Manual**

Con motivo del Año del Centenario de la fundación de la Legión de María, se invitó a los legionarios a participar en un estudio especial del Manual de la Legión.

Se preparó un estudio sistemático de 12 semanas del Manual de la Legión, comenzando por el capítulo uno. Se invitó a los legionarios a leer y reflexionar sobre un capítulo cada semana, y a debatir las cuestiones planteadas con uno o más legionarios, ya sea por teléfono, en persona o a través de un grupo de estudio en línea. También se animó a los socios a que invitaran a participar a personas que no fueran legionarios, si así lo deseaban. Se animó a todos a poner sus reflexiones en un pequeño cuaderno o "Diario personal del centenario de la Legión".

### **El Canal de Gracia de María**

#### **Un programa nocturno semanal de actos por Zoom**

**Lunes Adoración**

**Los martes Pensando con María**

**Miércoles Veneración de la Cruz**

**Jueves Hablar de la Verdad**

**Viernes con Frank**

**Sábados Charlas Católicas**

**Cada acto nocturno comienza con el Rosario y las oraciones de la Legión a las 8 pm**

**ID de la reunión de Zoom: 811 4083 3503**

**Código de acceso: 876 433**

Todo el mundo es bienvenido... (mismo ID de Zoom y código de acceso para todos los actos).